

Sukseskan Pemilu, Bawaslu Luwu Utara Diskusi Dengan Wartawan

Editor Jus - LUWUUTARA.INFORMAN.ID

Nov 13, 2023 - 11:45



Foto: Wartawan Luwu Utara

LUWU UTARA - Ketua Bawaslu Luwu Utara Muhajirin mengajak Insan Pers di Luwu Utara untuk ikut berperan aktif sebagai penyambung lidah Bawaslu dalam memberikan edukasi ke tengah masyarakat. Hal itu disampaikan saat memberikan sambutan dalam kegiatan Rapat Koordinasi Sentra Gakkumdu Tahapan Pemutakhiran Data Pemilih dan Penyusunan Daftar Pemilih Pada

Pemilu 2024 di Soft Coffy, Senin (13/11/2023)

"Kegiatan hari ini merupakan terobosan yang dilakukan oleh Sentra Gakkumdu Bawaslu Luwu Utara untuk melakukan mitigasi setiap tahapan, dimana tahapan yang saat ini berjalan yaitu tahapan penyaluran logistik dan penyusunan Daftar Pemilih Tambahan (DPTb)," ucapnya.

"Media merupakan mitra strategis dan memiliki peran penting dalam memberikan informasi edukatif ke tengah masyarakat terkait hal-hal yang dilarang dalam Pemilu," ungkapnya.

"Kami berharap rekan-rekan media yang hadir hari ini dapat menjadi penyambung informasi Bawaslu ke masyarakat dalam melakukan edukasi kepemiluan, khususnya penyebaran informasi terkait hal yang dilarang dalam Pemilu," pungkasnya.

Sementara itu, Kapolres Luwu Utara AKBP Galih Indragiri mengatakan bahwa kegiatan ini dilaksanakan untuk mengantisipasi adanya masalah -masalah pada Pemilu mendatang.

"Kita telah mengetahui bersama bahwa setiap tahapan pemilu maupun pilkada selalu banyak perubahan aturan yang dibuat dengan tujuan mengurangi setiap masalah yang biasa terjadi,"kata Kapolres.

"Penting kita semua memiliki integritas,jujur dan adil dan itu semua dibuktikan dengan action dilapangan,bukan hanya di teorikan tapi dipraktekkan,"tambahnya.

"Saya telah menegaskan kepada anggota Polri yang masuk dalam Sentra Gakkumdu agar menggunakan kaca Mata Kuda Pada Penegakan hukum,maksudnya adalah tidak ada penegakan yang subjektif agar rasa keadilan itu dapat dirasakan bersama,"jelasnya.

"Apabila ada yang tidak objektif pada penegakan Sentra Gakkumdu maka sangsi yang saya berikan tidak main-main,saya telah mengumpulkan seluruh anggota Polri yang memiliki sanak keluarga sebagai peserta pemilu dan menekankan untuk tetap netral."tandasnya.

Untuk diketahui kegiatan tersebut dihadiri jajaran Polres, Kajari dan Para media cetak dan Online yang ada di Luwu Utara.